

*Mon âme, bénis l'Éternel,
Et que tout ce qui est en moi bénisse son saint nom !*

*Mon âme, bénis l'Éternel,
Et n'oublie aucun de ses bienfaits !*

Psaume 103

Marianne **Terrail-Masson**, à St-Sulpice (VD) ;
Anne **Terrail**, à Echichens ;
Nicole et Daniel **Berthoud-Terrail**, à Mézières ;
Jacques et Cathy **Terrail-Pollart**, à Chailly-sur-Montreux ;
Mathieu **Berthoud** et Florence, Sophie **Berthoud**, Simon **Berthoud** ;
Guillaume **Terrail** et Hanna, Valentin **Terrail** et Julia, Pierre **Terrail** ;
Francine et Jacques **Bornstein**, à Cuverville (F) ;
Françoise **Frey-Masson**, à Morges ;
Muriel et Pascal **Cavé-Bornstein**, et leurs enfants, Les Andelys (F) ;
Antoine **Frey**, à St-Barthélemy ;
Nicolas et Elena **Frey-Gheorghe**, et leurs enfants, à Lausanne ;
Janine et Julien **Blondin**, et leurs enfants, à Calais (F) ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Maurice TERRAIL

Pasteur

qui s'en est allé le 3 mai 2014, dans sa 82e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de St-Sulpice (VD),
le jeudi 8 mai, à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30.

Toute notre gratitude aux Drs Vogel et Boscherini, ainsi qu'à l'ensemble
du personnel soignant de la Clinique de La Source, à Lausanne, pour leur
accompagnement.

Domicile de la famille : avenue du Léman 8, 1025 **St-Sulpice (VD)**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.